

Protokoll der Generalversammlung vom 27. Oktober 2010

Traktanden

1. Begrüssung
2. Genehmigung Protokoll 2009
3. Rückblick 2010
4. Jahresrechnung
5. Wahlen **Vorstandsmitglieder**
6. Winterprogramm
7. Varia
8. Abschluss

1. Begrüssung

Der Präsident Michel von Albert begrüsst die Anwesenden. Es sind 6 Mitglieder, inkl. Vorstand anwesend

2. Genehmigung des Protokolls vom 30. September 2009

Das Protokoll der letztjährigen Generalversammlung wird genehmigt und verdankt.

3. Rückblick 2010

Suppenkino-Abende (jeden 2. Freitag im Mt.) wurden wiederum von durchschnittlich 20 – 30 TN besucht. Das Ziel, dass diese Veranstaltung selbst tragend ist, wurde erreicht. Der Vorstand bedankt sich herzlich beim Organisationsteam Gabi Luginbühl (Suppe) und Thomas Schüpbach (Kino) ganz herzlich für deren Einsatz.

Der *Schneetag* im Januar führte wiederum nach Hochstuckli. Es haben 42 Personen daran teilgenommen, das Defizit betrug, bei Einnahmen von Fr. 1'776.00, Fr. 47.00. Aufgrund der teuren Car-Miete ist dieser Anlass nicht selbst tragend, wird aber trotzdem weiter geführt.

Brahmsstrassenfest, 10.07.09

Nachdem am Nachmittag die heissen Temperaturen, die Leute eher in die Badi als an die Brahmsstrasse lockten, vertrieb dann am Abend ein gewaltiges Unwetter die Leute vom Fest. Folge davon waren ein überschwemmtes Untergeschoss, kaputte Party-Zelte und natürlich eine Umsatzeinbusse. Das Defizit betrug Fr. 4'332.70, ./.. Defizitgarantie der Stadt Zürich ergibt unter dem Strich noch ein Minus von Fr. 2'332.70. Aufgrund des starken Regens wurde der Auftritt von Gigi Moto annulliert. Die zweite Band verlagerte ihren Auftritt kurzerhand von draussen in den Gemeinschaftsraum, was eine Super-Idee war und Fest und Stimmung rettete. Vielen Dank auch an Sina Dalbert. Sie begeisterte mit ihrer schönen Stimme und den Gitarrenklängen. Weniger begeisterte leider der, eigens für das Lotto engagierte Moderator (Irina, wir vermissten Dich!).

Der diesjährige Flyer vermochte ebenfalls nicht alle zu begeistern.

Fotos und Video zum Fest können auf unserer Homepage besichtigt werden.

4. Jahresrechnung und Budget

Präsentation durch Andrew Jefferson (s. Beilagen).

Leider ist die Mitgliederzahl dieses Jahr auf 63 geschrumpft (letztes Jahr 91). Auffallend ist, dass die Mitglieder der Albisriederstrasse ihre Mitgliedschaft nicht erneuerten. Es wird vermutet, dass diese Häuserreihe beim Verteilen der Post vergessen ging. Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt.

Vorschläge/Ideen

- . für Mitgliederwerbung; am Brahmsstrassenfest während der Lotto-Ansage Werbung für den Verein machen, mit der Möglichkeit den Vereinsbeitrag direkt bezahlen zu können. Als Dank winkt ein Gratis-Lottozettel
- . mit dem Vereinsüberschuss könnten Projekte finanziell unterstützt werden. Wichtig, Projekte müssen mit dem Vereinszweck vereinbar sein.
- . Anschaffungen wie Beamer, Musikanlage prüfen

5. Wahlen Vorstandsmitglieder

Michel von Albert tritt als Präsident zurück. Wir bedanken uns für seine Unterstützung. Der Vorstand 2011 präsentiert sich wie folgt:

Andrew Jefferson	Präsident
Tamara Pesenti	Kassiererin
Protokoll	rotierend
Thomas Schüpbach	ohne Amt
Michel von Albert	ohne Amt

6. Programm-Vorschau

- Halloween-Treff 31.10.2010, die Geister treffen sich draussen zu Musik und Punch
- Suppenkino 12.11. 2010 – 13.05. 2011, jeden 2. Freitag im Monat, mit anschl. Filmvorführung
- ab Dezember regelmässige Spielabende für die 10-14-jährigen (Details müssen noch ausgearbeitet werden)
- Schneetag, 23.01.11 nach Hochstuckli
- Brahmsstrassenfest 09.07.2011
- nächste OK-Sitzung Mittwoch, 24.11.2010, 20 Uhr, Gemeinschaftsraum

8. Abschluss

Andrew präsentiert zum Abschluss den Film vom Brahmsstrassenfest. Wir bedanken uns ganz herzlich für die gelungene Arbeit.

November 2010/tp